

Vous avez 5 minutes ?

Réfléchissez à votre propre responsabilité, personnelle, quotidienne, dans votre IMPUISSANCE politique, dans votre rôle d'INCAPABLE dans la prise des décisions qui vous concernent pourtant au premier chef : vous ne pouvez décider DE RIEN. Est-ce de votre faute ?

Je vous parle à vous, pardon c'est indiscret, mais personne n'y réfléchira à votre place.
Personne.

Je vous parle de votre problème et vous êtes la seule solution.

Personne d'autre que les citoyens EUX-MÊMES ne va organiser un vrai « droit des peuples à disposer d'eux-mêmes ».

Vous ne pourrez pas venir à bout des infinies CONSÉQUENCES qui vous affligent sans vous en prendre (et dans votre tête d'abord) à LEUR CAUSE : votre vénération (suicidaire) de L'ÉLECTION-parmi-des-candidats-qu'on-peut-aider ; c'est cette procédure qui donne (logiquement, implacablement) tous les pouvoirs à ceux qui ont le plus de moyens pour aider...

Donc, c'est ce que vous adorez par-dessus tout qui vous maintient la tête dans le trou.

Je vous ça sans mépris, évidemment, sans condescendance, aucunement, mais avec un peu de désespoir quand même à constater que cette vénération de l'élection perdure, que cette adoration de LA procédure de notre dépossession politique TOTALE continue à sévir dans la tête des gens, comme un vieux conditionnement...

Cette mauvaise idée de « l'élection démocratique » est tellement fautive et tenace à la fois, tellement profondément enracinée, que je me prends à douter que mon idée de métamorphose prochaine de l'humanité (comme un adolescent qui devient toujours un adulte quand son heure est venue, par sa seule volonté) soit une bonne idée : c'est peut-être une idée à la con, une idée qui ne peut pas marcher dans notre espèce humaine telle qu'elle est (et qui va donc rester aussi infantile que martyrisée).

OK, certains comprennent ce que j'explique (et ils sont vraiment nombreux, je le vois bien dans la rue, quand ils me sourient ou me prennent dans leurs bras), mais (presque) aucun ne passe à l'action : personne (ou presque) n'organise régulièrement des ateliers constituants pour entraîner ses voisins, ses copains, ses cousins, ses frangins..., et la contagion n'opère pas, faute d'agents contagieux.

J'aurai fait ce que j'ai pu.
Adviennent que pourra.

Cette petite vidéo date de 2013 environ, et rien ne s'est amélioré, on dirait.

Fraternellement.

Étienne.

Fil Facebook correspondant à ce billet :

Tweet correspondant à ce billet :

Vous avez 5 minutes ?<https://t.co/GnKSVfiy2E>

— Étienne Chouard (@Etienne_Chouard) [February 8, 2022](#)

Telegram correspondant à ce billet :
<https://t.me/chouard/522>